



Etincelants offensivement et peu inquiétés derrière, les Reds n'ont fait qu'une bouchée du club russe. KEYSTONE

Liverpool marche sur le Spartak Moscou et se qualifie pour les 8^{es}

PAR ATS

FOOTBALL Liverpool va retrouver les 8es de finale de la Ligue des champions pour la première fois depuis neuf ans. Les Reds ont acquis ce droit en balayant un faible Spartak Moscou 7-0 lors de la 6e journée grâce à des buts de Coutinho (3), Firmino, Mané (2) et Salah. L'équipe de Jürgen Klopp termine ainsi en tête du groupe E avec 12 points, devant le FC Séville, qui a fait 1-1 à Maribor. Elle n'a pas perdu (trois victoires, trois nuls) et a marqué 23 buts au total. Même si sa défense reste parfois sujette à des moments de déconcentration, comme à Séville voici deux semaines (3-3), son potentiel offensif est tel que chaque adversaire potentiel peut nourrir de sérieuses inquiétudes.

Carton plein pour les Anglais

Les illusions des Russes se sont très vite évaporées à Anfield Road. Après 19 mi-

nutes, le tableau d'affichage indiquait déjà 3-0. Un doublé de Coutinho (4e pen/15e) et une réussite de Firmino (19e) avaient placé les Reds sur la voie royale. Le deuxième but est venu d'une superbe action collective entre Mané, Salah, Firmino et Coutinho. Le numéro 4 inscrit d'une magnifique volée par Mané valait aussi le coup d'œil (47e). Cette qualification de Liverpool revêt un caractère historique pour les clubs anglais. Pour la première fois, ils seront cinq parmi les seize qualifiés pour les 8es de finale. Au printemps, il faudra sérieusement compter avec les équipes de Premier League, pour autant qu'elles ne laissent pas trop de forces dans leur championnat durant l'hiver.

Shakhtar et Porto passent

Deux autres billets pour les 8es de finale restaient à attribuer lors de cette ultime

soirée. Dans le groupe F, Shakhtar Donetsk s'est assuré la 2e place derrière Manchester City, en battant des Anglais un peu démobilisés 2-1. Cette défaite est la première des Citizens depuis avril, après une invincibilité de 29 matches. Le FC Porto a pour sa part décroché sa qualification dans le groupe G, grâce à son succès 5-2 contre l'AS Monaco, pour qui Diego Benaglio était titulaire dans le but. Le club de la Principauté, demi-finaliste la saison dernière, termine avec un triste bilan de deux nuls et quatre revers.

Encore un record

Tout était déjà dit dans le groupe H. L'info de la soirée concerne une fois encore Cristiano Ronaldo. Le Portugais du Real Madrid est devenu le premier joueur à marquer lors des six matches de poules d'une édition de Ligue des champions.

FOOTBALL

Des matchs sans enjeu pour YB et Lugano



Young Boys et Lugano disputeront un match dépourvu d'enjeu lors de la dernière journée d'Europa League. Les rendez-vous du week-end en Super League revêtent bien davantage d'importance pour eux. Pierluigi Tami a déjà averti qu'il allait composer un onze de départ remanié. Les bianconeri affrontent le Lausanne-Sport dans un match très important contre la relégation. **ATS**

LA FEMME DU JOUR

Aurelia Loser dispute le CHI de Genève



Aurelia Loser ne découvrira pas le CHI de Genève, de jeudi à dimanche. Elle y avait déjà pris part en 2016, via une invitation grâce à ses résultats lors des Grand Prix en Suisse. Mais c'est la première fois qu'elle y participera en étant directement sélectionnée parmi une dizaine de cavaliers suisses. La citoyenne de Crans-Montana, 22 ans, sera l'une des plus jeunes.

Aurelia Loser montera Quelmeck du Géry et Romando de l'Abbaye, deux chevaux en qui elle a pleine confiance. «J'ai choisi Romando de l'Abbaye plutôt que ma jument parce que je la pressentais un peu moins en forme. Je la retrouverai en 2018.»

Un top 10, au moins

A Genève, elle prendra part au concours 5 étoiles du Medium Tour au côté, néanmoins, des meilleurs cavaliers de la planète dans ce qui est considéré comme le concours indoor le plus relevé au monde. Elle sera en piste tous les jours dans des épreuves d'une hauteur moyenne de 150 cm. «Par contre, je ne courrai certainement pas le Grand Prix, dimanche. Il est extrêmement difficile de se qualifier. Mes chances sont minimes. Mais ça reste incroyable, une vraie chance de disputer le CHI de Genève.»

La cavalière de Crans-Montana espère se classer au moins une fois dans un top 10 d'une épreuve. «Un tel résultat, ce serait déjà énorme», sourit-elle. Le niveau général est vraiment là. Pour l'anecdote, elle a droit à trois pages dans le programme officiel du concours. Elle y est décrite comme l'étoile montante de l'équitation en Suisse. Aurelia Loser a aussi été nommée ambassadrice pour Crans-Montana. **CS**

RÉCOMPENSE

Le Panathlon Chablais soutient les espoirs de la région



Le Panathlon Chablais, organisateur de la «Course des deux chapelles», a distribué les bénéfices de l'édition 2017 à cinq jeunes Chablaisiens. En présence des parrains Laura Hrebec, Maude Mathys et César Costa: Ugo Ballerini (BMX), Nathan Bonzon (marche), Jade Dubi (hockey sur glace, Monthey), Arnaud Gueux (ski de fond, Leysin) et Rémi Premand (cyclocross, Choëx) ont été récompensés. **C**

500

soit à peu près le nombre de coureurs valaisans qui ont participé à la course de l'Escalade le week-end passé

Avec ses 51 000 coureurs inscrits, pour 44 000 coureurs à l'arrivée, la course genevoise est de loin la plus populaire de Suisse.

L'image



L'attaquant de l'Atletico Madrid, Antoine Griezmann, touché à une cuisse, a terminé blessé la rencontre contre Chelsea (1-1) mardi en Ligue des champions, a annoncé le club madrilène, qui devrait être privé du Français dimanche face au Betis Séville en Championnat d'Espagne. «Grizi» a joué les 90 minutes du match nul concédé mardi soir contre Chelsea à Londres, où l'Atletico a été éliminé de la Ligue des champions et renversé en Europa League. **ATS**

KEYSTONE